



7 Pièces

220 m²

Réf. MZISJ1938

7 250 000 €

Beaulieu-sur-Mer

Maison à vendre (06310)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Cette magnifique villa contemporaine située à Beaulieu-sur-Mer est un véritable joyau de l'immobilier de prestige. Entièrement rénovée avec des prestations de qualité, elle est également très bien décorée et se trouve dans un cadre serein, à l'écart du centre-ville animé de Beaulieu. La villa se compose d'un espace de vie spacieux avec un salon, une salle à manger et une cuisine moderne équipée d'un îlot central. Elle dispose également de 5 chambres avec salles de bains attenantes, d'une cave à vin, d'une chambre de service et d'un bureau. Le tout de plain-pied pour plus de confort. La ...

This magnificent contemporary villa located in Beaulieu-sur-Mer is a true gem of luxury real estate. Fully renovated with high-quality finishes, it is also beautifully decorated and situated in a serene setting away from the bustling city center of Beaulieu. The villa features a spacious living area with a lounge, dining room, and a modern kitchen equipped with a central island. It also includes 5 bedrooms with en-suite bathrooms, a wine cellar, a staff room, and an office, all on one level for added convenience. The property is surrounded by a beautiful 2000 m² garden, offering breathtaking ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIE'S INTERNATIONAL REAL ESTATE SA
1330 boulevard Napoléon III - Pont Saint-Jean - 06230 VILLEFRANCHE-S

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

